



La nadadora está muy contenta con lo que ha logrado. ARCHIVO/MEYLIN AGUILERA

TICA ENTRE LAS OCHO MEJORES EN 100 M. MARIPOSA

Mary Laura sigue volando

◆ **SERGIO ALVARADO**

sergio.alvarado@lateja.co.cr

Mary Laura Meza anda en plan grande en la piscina de los Juegos Panamericanos de Toronto y ayer disputó la final de los 100 metros mariposa.

La tica quedó en el séptimo puesto, con lo que se coló entre las ocho nadadoras más rápidas de América en su categoría.

Meza hizo un crono de 1:00.89, a menos de tres segundos de la ganadora la gringa Kelsi Worrell con un 57:78.

Para Mary Laura, las sorpresas se dieron al inicio de la prueba pues llegó para disputar la final en la categoría B, pero acabó en la A, donde están las meras meras.

“Alguien de Bahamas se retiró, así que entré yo en el carril 8 y yo creo que es una bendición poder entrar a la final A, en donde se disputa una medalla y saber que estoy entre las ocho más rápidas de América y así que simplemente a darle con todo y que salga lo que Dios quiera”, manifestó Mary

Laura Meza al periodista del Comité Olímpico Nacional Olman Mora en Toronto.

En horas de la mañana, Mary Laura Meza nadó la ronda preliminar y consiguió un tiempo de 1:01.01, con lo que batió su propio récord nacional.

La tica sigue derribando sus propias marcas y mostrando grandes signos de crecimiento en estos Panamericanos.

El pasado 10 de junio, ella registró 1:01.11 en los 100 metros mariposa en el Marenostrum, en Barcelona. Hoy redujo 10 centésimas.

“Estoy bastante feliz que ya estoy haciendo 00, era una meta, creo que en toda Centroamérica no se había visto una nadadora tan rápida. Estoy orgullosa de mí, de saber que soy la primera en llegar a esa marca en 100 mariposa”, destacó al finalizar la prueba

La tica también se mostró feliz de estar entre el segundo y tercer puesto entre los Centroamericanos y del Caribe.

Hoy nadará los 50 metros mariposa.